

HOTELLERIE-RESTAURATION : 1 projet de reprise sérieux pour Aux Armes de Champagne

l'hôtel-restaurant « Aux Armes de Champagne », établissement emblématique et centenaire situé à L'Epine (Marne), va peut-être connaître une nouvelle vie. Les entrepreneurs Pascal Leromain et Nicolas Froment se sont positionnés pour reprendre l'établissement jusqu'ici propriété de Jean-Paul Pérardel. Ils sont déjà propriétaires du [DOMAINE DE BARIVE](#) / T : 03.23.20.61.64, un établissement de luxe 4 étoiles près de Laon (Aisne). Selon les informations du Journal L'Union, la négociation serait bien avancée, les 2 associés auraient déjà budgété une somme importante en millions d'euros pour réaliser des travaux d'aménagement des locaux. www.domainedebarive.com